

社協西部支所ぱちホッと通信

新年、あけましておめでとうございます。

旧年中は地域の皆さんに温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年も、職員一同、力を合わせて地域の皆さんに寄り添い、皆さんの声をしっかりと聴き、つながりを大切にしながら、よりよい地域づくりに努めてまいります。

変わらぬご支援ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

西部支所 今年の目標！

★地域の催しやふれあいきいきサロン、いきいき百歳体操にできるだけ参加します！

★出張福祉教室・座談会を自治会単位で開催できるよう頑張ります！

★個別支援に積極的に取り組みます！

どんなことでも相談していただける親しみやすく信頼される社協を目指します！



今年は午年、たてがみをなびかせ、足取り軽く颯爽と走っていきます！どうぞよろしくお願ひします。

地域で囲む、大きな食卓



昨年の12月20日に沼貫地区の子ども食堂『ぬぬぎ子どもふれあい食堂』でクリスマス会が開催されました。

当日は、トランペットの演奏で幕を開け、ボランティアの方々が愛情込めてつくられたビーフシチューなどのメニューに参加者は「おいしい！」とたくさん食べていました。

食事の後は、サンタさんがプレゼントを持って登場！子ども達はプレゼントをもらって大喜びでした♪

子どもから高齢者までたくさんの方の交流の場となっているふれあい食堂は様々な方の協力で運営されています。

これから多くの方の協力のもと地域の大きな食卓としてますます皆さんのがつどう素敵な場所になると良いですね。

社協では、子ども食堂の運営支援や善意銀行でお預かりした寄付金や野菜などの食材を子ども食堂につないでいます。

相談などがあればお気軽にご連絡ください。

フードドライブにご協力ありがとうございました！

昨年12月に市内の生活にお困りの方に向け社協に申し込みのあった70世帯（約170名）に届くことができました。

ご協力いただいた皆さまありがとうございました。

生活にお困りの方は、西部支所窓口でも随時フードドライブをお渡しできます。お困りの方はご相談ください。（西部支所 82-4613）



地域の活動、一緒にのぞいてみませんか？

昨年の12月23日にいきいき百歳体操を自分の自治会でも始めてみたい！という方と一緒に実際に活動されている自治会へ訪問し見学しました。

今回快く見学を受け入れていただいた西中南自治会は、1年前にいきいき百歳体操が立ち上がり、訪問した日は15名の方が参加されていました。体操後は、円になり皆さんでレクリエーションを楽しんでおられ、とても和やかで笑顔あふれるつどいの場となっています。

この日は、準備から片付けまでどのように運営されているのかを見学し、代表者に話を聞いて実際の雰囲気を感じていただけたのではないかと思います。

地域のつどいの場やこんな活動見学してみたいなどがあれば一緒にのぞいてみませんか？

お気軽にご相談ください！



みんなの ホビー スペース



フードドライブでいただいたサツマイモを煮て食べました！

大きなサツマイモで、包丁で切るのに苦労しましたが、楽しく調理してお腹いっぱいの正月になりました。(氷上町 Kさん)



農家さんから寄付いただいた大きなサツマイモをおいしく食べていただいて良かつたです♪

みんなのホビースペース(趣味の作品など)
投稿してね→hikami@tambawel.jp